



ILMO. AYUNTAMIENTO DE CAMPONARAYA

Nota de Prensa

Jornada de Festival de Cine y Roscón Solidario

- El Festival de Cine Itinerante 38 retinas se “detiene” en Camponaraya este viernes
- Tras el Festival se podrá participar del café y roscón solidario que organiza Hormigas Voluntariado

La **Casa de la Cultura de Camponaraya** acoge este viernes **día 20** de diciembre el **Festival de Cine Itinerante 38 retinas**.

A partir de las **19:00 horas** se podrá visionar los cinco cortometrajes finalistas de la **Sección oficial Social Shorts**:

- “Happy Friday” de José A. Campos. DLEP Producciones. España
- “Cambiar una vida” de Fernando Mateos Frühbeck. España
- “Robarte una noche” de Fernando Vera. Amenic. España
- “Agua y jabón” de Francesco Coco. Eye Slice Pictures y Una Décima de Segundo Producciones. España
- “Lucha” de Josué Sánchez. Sánchez Alva Studio. Perú

Los cortometrajes están recomendados para mayores de 12 años y la **entrada es gratuita**.

Al finalizar las proyecciones, y organizado por **Hormigas Voluntariado** de Camponaraya, todas las personas que lo deseen podrán participar en el **café y roscón solidario**.

Yoanna Franco, concejala de Cultura del Ayuntamiento de Camponaraya, valora muy positivamente participar en el Festival ya que *“nos permite difundir en el municipio contenido de carácter social. Tras participar en la pasada edición, y vista la enorme calidad de los trabajos, no dudamos en repetir para que toda la ciudadanía pueda volver a disfrutar de estas obras de arte de metraje reducido”*.



ILMO. AYUNTAMIENTO DE CAMPONARAYA

Nota de Prensa

Continúa apuntando que *“hemos unido el Festival al tradicional café y roscón solidario que organiza una asociación local por estas fechas ya que creemos que se da el marco idóneo. Hormigas Voluntariado realiza una labor silenciosa imprescindible durante todo el año y es una buena ocasión para disfrutar de una agradable merienda solidaria mientras se visibiliza su trabajo”*.

“Animo a todas las personas a que se acerquen a vivir una jornada de arte, valores y solidaridad”, finaliza la edil.

II Edición

El Festival cuenta con tres secciones, la Sección oficial Social Shorts, la Sección paralela Valores y la Sección paralela Raíces.

El Festival ha recibido un total de 581 películas entre las tres secciones, de las cuales casi un 30 % son de procedencia extranjera (*172 películas*). El número de países participantes en esta segunda edición es de 38.

El Premio 38Retinas 2019 lo decide el público asistente con sus votos tras las proyecciones de la sección oficial en los diferentes municipios.

Más sobre “38Retinas”

Es un festival de cine Itinerante de carácter anual que pretende acercar lo mejor del cortometraje y el audiovisual sobre temáticas sociales y etnográficas de cualquier rincón del mundo a los municipios bercianos que lo deseen.

El nombre “38Retinas” proviene del número de municipios que forman la Comarca de El Bierzo y de la palabra “Retinas” que representa a todas las personas que viven, o se encuentran en cualquier momento en alguna de las localidades, y que gracias al fenómeno óptico de la persistencia retiniana de los seres humanos, pueden disfrutar de la ilusión del movimiento que genera el cine.